

 Fecha: 25-06-2025
 Pág.: 6
 Tiraje:
 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 431,5
 Lectoría:
 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Adelantan la fiesta de San Pedro para este sábado 28 por Primaria oficialista

Adelantan la fiesta de San Pedro para este sábado 28 por Primaria oficialista

En esta oportunidad se conmemorarán los 100 años de la imagen del patrono de los pescadores en San Antonio.

Crónica cronica@lidersanantonio.cl

a Fiesta de San Pedro de adelantó un día en San Antonio. La tradicional celebración de los pescadores artesanales se efectuará este sábado 28 de junio, y no el 29 como indica el santoral católico. La razón, este domingo el bloque oficialista tendrá su Primaria para escoger al candidato a la Presidencial de noviembre.

Ayer autoridades comunales invitaron al evento que comenzará a las 10.00 horas con una chocolatada infantil, en la explanada del muelle de la caleta Pintor Pacheco Altamirano.

Luego, a las 11.30, será la procesión de San Pedro junto a la banda instrumental de la Escuela Industrial de San Antonio,



LA PROCESIÓN POR LA BAHÍA COMENZARÁ A LAS 13.30 HORAS.

10.00

horas parte la fiesta con una chocolatada en la caleta Pacheco Altamirano.

desde la parroquia de San Antonio hasta la caleta.

En este punto, al mediodía se oficiará una misa de campaña en honor al Santo Patrono de los pescadores artesanales y en memoria de los fallecidos y desaparecidos en el mar.



AYER PRESENTARON LA FIESTA EN LA MUNICIPALIDAD.

A las 13.00 horas comenzará la procesión por el paseo Bellamar y a las 13.30 horas autoridades se embarcarán en la lancha Yahvé de Israel, para participar junto a otras embarcaciones en la procesión por la bahía de San 66

Este domingo 29 son las elecciones primarias, nos obliga a adelantarnos para el sábado 28",

alcalde Omar Vera.

INVITACIÓN

El alcalde Omar Vera enfatizó que "es histórica la celebración del día de San Pedro en la comuna, que está asociado a los pescadores, sus sindicatos y a la población. En conjunto con la parroquia San Antonio de Padua nos permite realzar esta fiesta. La invitación, es a la comunidad para este sábado 28".

El jefe comunal ratificó que el cambio de día obedece a que "este domingo 29 son las elecciones Primarias, nos obliga a adelantarnos para el sábado 28".

Este 2025 se conmemorarán 100 años de la presencia de la imagen de San Pedro en la comuna, lo que para el alcalde representa "una doble celebración.

El párroco de la comuna, Álex Ponce, resaltó la figura de San Pedro, como el "primer apóstol, que dejó las redes, para convertirse en pescador de hombres. Construyó la iglesia".

Respecto a la celebración dijo que "es una fiesta colaborativa, junto a la Municipalidad de San Antonio y el sindicato de pescadores. Le pediremos a San Pedro que cuide a nuestros pescadores, a todo San Antonio y a la provincia".

En su primera fiesta de San Pedro como párroco de San Antonio, Álex Ponce manifestó que "para mí es una bendición poder estar, acompañando esta fiesta tan importante de los pescadores y de San Antonio. Es un regalo y una bendición".

Por su parte, el concejal José Manuel Ibarra presidente de la comisión de Mar y Puerto dijo que "estoy muy contento, sé y conozco el esfuerzo de los trabajadores y trabajadoras de la pesca artesanal, nuestra comuna tiene una historia riquísima en tradiciones de la pesca artesanal y también de reivindicaciones. Hay situaciones difíciles pero la fe y esperanza mueve a los pescadores y los convoca a salir

